

# 女性センター ニュース



宮城一般労働組合女性センター 2013年11月 No.48

仙台市宮城野区小田原金剛院丁 78-2 金剛院TSSビル 022-293-3267 E-mail:miyagi-ippan11@salsa.ocn.ne.jp

## 宮城一般女性センター第18回総会

2013年10月25日(金)



### 楽しみながら元気に活動！

今年の女性センター総会は、台風27号もなんのその！7支部27名のみなさんが集まり“知って得する労働基準法”を及川顧問を講師に学習会を行いました。

はじめに宮城県知事選投票日を目前に今の県政が、震災後の復旧・復興がすべて壁となり遅れていること。臨時国会でのアベノミクスが私たちの生活に消費税、住民税として直接影響されることが、具体的にはなされました。労働基準法に関しては、現在顧問がされている労働センターの主な事例をもとに話され、働くルールや憲法25条の精神、憲法97条、基本的人権の保障にわたり話されました。

### <職場からの発言>

#### <みやぎ生協支部>

それぞれの雇用形態賃金体系の違いから賃金闘争の難しさ、女性が3分の2から半分の賃金で働いている現状、パートの1時給底上げと女性差別の観点から元気に闘っていききたい！

#### <学院大生協支部>

バスハイクの企画に奮闘しました。毎年学院大からは10名は、参加するよう頑張りたいと決意表明！

学習会で制服を着替える前にタイムカードを押すことの違いを知り確認していきたい！



#### <東北大生協支部>

年末闘争に入りますます人手不足でたくさん問題が出てきている一時金を時給に換算するなど不利益が生じてくる。繁忙期とカンサンキがあり契約通りに働けなくなってきている。しっかり闘わないとどんどん後退してしまう

#### <庄子電気支部>

男性ばかりの職場で、働いているので、女性センターの活動には、ほぼ、パーフェクトに参加しています。パートさんの意見など働く上で刺激になっている・・・



### 新役員紹介



代表幹事 佐々木 政 枝 (進興会支部)

幹事 遠藤 多恵子 (本部直轄)

// 岡本 千佳子 (学院大生協支部)

// 片山 陽子 (みやぎ生協支部)

// 金山 美智代 (東北大生協支部)

// 紺野 好子 (青葉病院支部)

幹事 庄子 美子 (東北大生協支部)

// 中山 美由貴 (こーぷ福祉会支部)

// 星 千鶴子 (みやぎ生協支部)

// 菅野 和美 (本部専従)

\*退任された白坂さん(直轄) 高橋さん・佐藤さん(東北大生協支部) 栗城さん(学院大生協支部) ご苦労様でした。

❖行事の参加やご相談ごと etc 各幹事にご連絡下さい！

## 宮城一般第17回バスハイク 福島方面 2013年10月6日(日)

今年のバスハイクは、大型バスに8支部直轄本部含め52名の参加でした。第83回メーデーで「ならぬことは、ならぬのです！」とパフォーマンスをした「八重の桜」の舞台でもある会津若松に到着、天候にも恵まれ晴天の会津藩校日新館につきました。日新館での講話は、皆さん真剣そのものでした。鶴ヶ城、末廣酒造見学と盛りだくさんで時間いっぱいでしたが、予定通りの時間に仙台駅に無事到着しました。担当幹事のみなさんご苦労様でした。



## 宮城一般第58回定期大会 2013年9月29日(日)

女性センター活動報告を代表幹事の佐々木政枝さんが行いました。

「今年は、全国一般女性センター13回総会を宮城で開催しました。いろいろなご支援、各支部の皆様には、この場をお借りして心からのお礼を申し上げます。宮城一般女性センターは18回目の総会を迎えることとなります。楽しみながら元気に活動をスローガンに定例会や勉強会、震災復興支援など多方面にわたり活動に力を入れています。定例会は月1回、12人世話人でほぼ全員参加で行っています。大変出席率にのいい会議でこれも女性センターの自慢できる一つです活動日誌を振り返ると本当に多くの行事に参加し全員参加とは行きませんが、お互い時間を調整して女性センターの一員として誇りを持って頑張っています。全国一般の書記長青池さんが話された“女性は男性のようにひとりで100歩進めないけど、100人で1進みましょう”を座右の銘にしています。今年度は国際女性デー、はたらく女性の集い、春のパートのつどい、栗原の母親大会、宮



城一般新春旗開のパフォーマンス、メーデーのアピール行進など定例になっている行事の他、炊き出し相談会支援物資販売など多くの活動に関わっています。県労連女性部とも連帯して活動を発展させるために活動していきます。組合員の大多数が女性という中で、まだごく一部の活動になっている現実ではありますが、多くの女性組合員に参加してもらえ企画を考えていくことが今後の課題と思っています。幹事になって初めて分かる女性センターの良さをもっと多くの組合員に体験してもらいたいと思います。

10月6日のバスハイクでは大型バス満員の参加でした。楽しい企画から参加をいただいてこれで今回は50人で1歩を踏み出すことができました。各支部のみなさん職場に戻ったら女性の背中を押してあげてください支部以外の仲間と触れ合うことでドキっとすることがあるかもしれません。被災地に暮らす私たちは、大変なことが多くありますが、これからの活動を震災復興と子ども達の将来のためにつなげていかなければと思います。女性が明るく生き生きしていなければ社会も家庭も明るくなりません。私たちが今できることを一つでも実行できるように女性センターは世話人組合員の気持ちを一つにしてこれからも地域に向け、職場に向けて行動していくことを課題に頑張っていこうと思います。

## 今後の日程

- |          |                    |               |                |
|----------|--------------------|---------------|----------------|
| 12月1日(日) | 風船プロジェクト           | 19日(木)        | 宮城一般第3回執行委員会   |
| 5日(木)    | 女性センター幹事会          | 21・22日(土日)    | 全労連・全国一般定期大会   |
| 7・8日(土日) | 2014年国民春闘討論集会      | 25日(水)        | 県労連女性部常任委員会    |
| 9日(月)    | パ臨連屋宣伝・資生堂アンフィニー宣伝 |               |                |
| 11日(水)   | はたらく女性の集い実行委員会     |               |                |
| 14日(土)   | 災対連なんでも相談会 11:00~  | 2014年1月16日(木) | 宮城一般2014年新春旗開き |
|          | 宮城一般在仙パート交流会       |               |                |